



SALIDA GRUPAL
ACOMPAÑADA
2026

entre concepte en turisme

Taiwán, Malasia,
Singapur & Indonesia

23 DÍAS

Dopazo &
Ravenna®
operador mayorista

POR QUÉ ELEGIR TAIWAN, MALASIA, SINGAPUR & BALI

- Grupos **Acompañados** desde Argentina.
- Alojamiento en exclusivos hoteles **4* sup. y 5*** con excelente ubicación y gran cantidad de comidas incluidas.
- 4 noches de alojamiento en Taipei para conocer los principales atractivos de una ciudad que fusiona tradición oriental y modernidad, entre pueblos, templos, mercados nocturnos y rascacielos futuristas.
- Ascenso a las **Torres Petronas** en Kuala Lumpur y visita a las **Cuevas Batu** con su imponente estatua de Lord Murugan de 272 escalones.
- Visita y alojamiento en la histórica ciudad de **Malacca**.
- **Completo recorrido en Singapur** con 4 nts en esa ciudad, incluyendo Gardens by the Bay y un crucero en un auténtico barco “bumboat”.
- **Mas noches de alojamiento en Ubud**, para disfrutar de este increíble pueblo dentro de la selva de Bali, rodeado de Templos y Terrazas de Arroz.
- Noches de alojamiento en un exclusivo **Resort sobre línea de playa** en una de las zonas más lindas de Bali.



Te invitamos a darle click al siguiente enlace para visualizar el mapa interactivo del recorrido que realizaremos en este tour:

LINK: https://youtube.com/shorts/fdCaG_0BHX4?feature=share
Abróchate el cinturón y prepárate para el despegue!

DÍA

01

DOM 13 SEP

BUENOS AIRES – ESTAMBUL

Presentación en el aeropuerto de Ezeiza y encuentro con el coordinador para abordar nuestro vuelo con destino Taipei, vía Estambul. Noche en vuelo.

DÍA

02

LUN 14 SEP

EN VUELO

Arribo a Estambul y conexión para continuar con destino a Taipei.

DÍA

03

MAR 15 SEP

TAIPEI (C)

Llegada a la capital de Taiwan en horas de la tarde. Luego de los trámites migratorios, traslado al hotel y alojamiento.

Bienvenidos a Taipei, una metrópolis de más de 2.5 millones de habitantes que combina rascacielos futuristas con templos históricos, mercados nocturnos de comida callejera inigualable y una cultura del té muy rica.

Cena en el hotel.

DÍA

04

MIE 16 SEP

TAIPEI (D)

Desayuno. Hoy conoceremos la ciudad en una visita de dia completo.

Comenzamos en el Taipéi 101 el edificio icónico de Taipei con más de 500 metros que fuera el más alto del mundo hasta 2014. Ascenderemos a las plataformas de observación (pisos 88 y 89), desde donde la vista del perfil urbano de la ciudad es impresionante

Luego continuaremos con The Chiang Kai-Shek Memorial Hall, símbolo de la historia de Taiwán, donde podremos apreciar un impresionante cambio de guardia.

Continuamos hacia la Calle Dihua; famosa por su arquitectura de estilo barroco bien conservada y sus tiendas de hierbas medicinales, productos secos, tiendas culturales y restaurantes, convirtiéndola en una encantadora zona comercial.

Luego iremos al Bao-an Temple, único sitio de Taiwán inscrito en la lista del Patrimonio Cultural de la UNESCO, dedicado a Baosheng Dadi, el dios de la medicina construido en 1742 y uno de los templos religiosos más importantes, antiguos y visualmente impresionantes de Taipéi.

Por último, nos perderemos en el Mercado Nocturno NingXia. Su característica distintiva es que está enfocado casi por completo en la gastronomía por lo que es uno de los mercados más tradicionales de la ciudad.

Regreso al hotel en horas de la noche.

(*) Recomendamos: Para este día calzado cómodo dado que tendremos que acceder por escaleras a los templos.

DÍA
05

JUE 17 SEP

TAIPEI (D-C)

Desayuno.

Hoy tendremos un día dedicado a explorar los paisajes del Noreste de Taiwán. Comenzaremos en Yehliu Geopark, famoso por sus rocas únicas esculpidas por la erosión marina durante miles de años que han formado curiosas formaciones, siendo la más reconocida la llamada 'Cabeza de la Reina'.

Luego, nos dirigiremos tierra adentro para visitar la antigua zona de Shifen, donde veremos una de las cataratas más bellas del norte de Taiwán. Caminaremos hasta el mirador para admirar su imponente caída de agua, siendo la cascada más ancha de la isla, con 40 metros en forma de herradura. Luego iremos a la Old Street de Shifen, un sitio lleno de encanto nostálgico del pasado minero de la ciudad donde las tiendas y viviendas están construidas justo al lado de las vías del tren por lo que cuando el tren pasa, los locales y visitantes tienen que moverse a los lados.

Luego regreso al hotel y resto de la tarde libre. Por la noche cena en un restaurante local

DÍA
06

VIE 18 SEP

TAIPEI (D)

Desayuno.

Día libre para recorrer la ciudad por su cuenta, visitar alguno de los museos o casas de té o simplemente descansar.

DÍA
07

SAB 19 SEP

TAIPEI – KUALA LUMPUR (D-C)

Desayuno. Luego a la hora correspondiente traslado al aeropuerto para nuestro vuelo a Kuala Lumpur, Malasia. Al arribo, luego de los trámites migratorios, traslado al hotel y cena.

DÍA
08

DOM 20 SEP

KUALA LUMPUR (D-A-C)

Desayuno, hoy conoceremos Kuala Lumpur, la capital y la ciudad más grande de Malasia.

Entre otros sitios visitaremos el Templo Chino de Thean Hou, la estación de tren estilo arabesco, la Mezquita Nacional (solo por fuera), la plaza Merdeka con el Royal Selangor Club como telón de fondo.

También paseo por el casco antiguo, el Mercado Nacional y el Barrio Chino en donde también se encuentra el super colorido templo hindú de Sri Mahamariamman de 1873.

Almuerzo y tarde libre para disfrutar de la ciudad. Cena.

DÍA
09

LUN 21 SEP

KUALA LUMPUR (D-A-C)

Desayuno, hoy conoceremos las Cuevas Batu que son una serie de impresionantes templos ubicados en cuevas al norte de Kuala Lumpur. En la entrada encontraremos la imponente estatua de Lord Murugan (dios hindú de la guerra) y accederemos subiendo 272 escalones hasta la cueva principal donde se representan las historias de la leyenda de Ramayana.

Luego visita a la fábrica Royal Selangor Pewter, presenciando las técnicas para crear objetos artesanales en peltre. Almuerzo en un restaurante local.

Continuamos la visita con las icónicas Torres Petronas. Con una altura de 452 metros y 88 pisos, son majestuosas de día y deslumbrantes por la noche. Conoceremos su historia antes de subir 170 metros en segundos hasta el Skybridge, el puente de 2 pisos más alto del mundo que conecta ambas torres. Luego iremos al nivel 86, para poder contemplar las impresionantes vistas de Kuala Lumpur. Regreso al hotel y cena.

(*) Recomendamos: Para este día calzado cómodo dado que tendremos que acceder por escaleras a la Cueva Batu. Quienes no deseen subir pueden quedarse en los mercados que hay en el ingreso.

DÍA
10

MAR 22 SEP

KUALA LUMPUR - MALACCA (D-C)

Desayuno y salida desde el hotel en Kuala Lumpur para comenzar el viaje hacia Malacca, la "Ciudad Histórica", con su legado de más de 600 años, comenzado con el sultanato malayo, luego los dominios portugués, holandés e inglés.

Visita de la Porta de Santiago, la última ruina permanente de la antigua fortaleza portuguesa. También conoceremos las ruinas de la Iglesia de San Pablo, la Dutch Square con visita guiada al Stadhuis, la Iglesia de Cristo, la torre del Reloj y Fuente la Reina Victoria.

Parada en el museo de "Baba Nyonya" que muestra la historia local de los descendientes de la etnia chino-malaya llamados Peranakan en el estado.

También haremos una caminata por calle Jonker, famosa por la increíble variedad de tiendas de antigüedades.

Traslado al hotel, alojamiento y cena.

DÍA
11

MIE 23 SEP

MALACCA - SINGAPUR (D-C)

Desayuno, luego traslado por tierra a Singapur a través del cruce fronterizo de Johor Bahru donde realizaremos los trámites de migraciones. Continuación a nuestro hotel, arribo y alojamiento, resto del día libre para descansar. Cena.

DÍA
12

JUE 24 SEP

SINGAPUR (D)

Desayuno.

Comezamos la visita con un recorrido por el Distrito Cívico, pasando por el Padang, el Club de Cricket, la Casa del Parlamento, el Tribunal Supremo y el Ayuntamiento.

A continuación, en el barrio chino nos detendremos en uno de los templos Hokkien más antiguos e importantes de Singapur: el templo Thian Hock Keng; una obra maestra de la arquitectura tradicional china que mezcla piedra, azulejos, dragones, fénixes, increíbles tallados, esculturas intrincadas y columnas imponentes.

Iremos al Jardín Nacional de Orquídeas dentro del Jardín Botánico de Singapur.

Para terminar, un tranquilo paseo en barco a lo largo del río Singapur, un pequeño río de gran importancia histórica, al ser el lugar donde Stamford Raffles hizo el primer puerto comercial de Singapur.

Terminaremos este increíble día con un par de sorpresas típicas D&R.

DÍA
13

VIE 25 SEP

SINGAPUR (D-C)

Desayuno y mañana libre para descansar o disfrutar de la ciudad.

En horas de la tarde visita a los Gardens by the Bay (Jardines Nacionales más recientes de Singapur), allí realizaremos un recorrido de los dos conservatorios climáticos. El Flower Dome acoge árboles centenarios y baobabs de las regiones mediterráneas y sub-tropicales además de una gran variedad de flores. La Cloud Forest, en cambio, propone orquídeas, helechos y una cascada artificial de 35 metros.

Finalizaremos el paseo en el OCBC Skyway, una pasarela a 22m de altura en el futurístico bosque de los Supertrees, antes de disfrutar del espectáculo de luces y música llamado "Rainforest Orchestra Asia".

Regreso al hotel y cena.

DÍA
14

SAB 26 SEP

SINGAPUR (D-C)

Desayuno. Desayuno, día libre para disfrutar de esta increíble ciudad, pasear a su ritmo, hacer compras o simplemente descansar en el hotel.

Por la noche cena de despedida de Singapur.

DÍA 15 DOM 27 SEP	SINGAPUR – DENPASAR – UBUD (D-C) <p>Desayuno y traslado al aeropuerto, para tomar nuestro vuelo a Denpasar, en la isla de Bali, perteneciente a Indonesia y mundialmente reconocida por sus frondosas montañas volcánicas, los icónicos arrozales, las playas y los arrecifes de coral.</p> <p>Trámites migratorios, traslado al hotel en Ubud (aprox 2hs) y alojamiento.</p> <p>Resto del día libre para descansar o disfrutar de las instalaciones del hotel.</p> <p>Cena.</p>
DÍA 16 LUN 28 SEP	UBUD (D-A-C) <p>Desayuno, y luego disfrutaremos de una de las formas más interesantes para descubrir Bali: hacer un recorrido en un VW convertible paseando a través de pequeños pueblos y paisajes increíbles. El primer destino es Bedugul donde visitaremos el lago Bratan, situado a 1200 metros sobre el nivel del mar para encontrar el famoso Templo Ulun Danu.</p> <p>Continuaremos conociendo Jatiluwih, donde haremos un trekking por las terrazas de arroz.</p> <p>Almuerzo y terminaremos el recorrido en el templo Tanah Lot, probablemente el lugar más famoso y fotografiado en Bali (solo por fuera).</p> <p>Regreso al hotel y cena.</p>
DÍA 17 MAR 29 SEP	UBUD (D-A-C) <p>Desayuno. Luego salimos hacia el Monte Batur por pequeños y pintorescos caminos con hermosas vistas de los campos de arroz y la vida cotidiana de los agricultores balineses.</p> <p>La primera parada será la aldea de Tampaksiring para explorar el Tirta Empul, un templo famoso donde los Balineses asisten al menos una vez al año para realizar un ritual de purificación en estas aguas sagradas dedicadas a Vishnu.</p> <p>Continuamos hasta llegar a Kintamani, una región volcánica donde se encuentra el Monte Batur con sus impresionantes vistas. Aquí disfrutaremos de un almuerzo con vistas al lago Batur, con su forma de media luna.</p> <p>En horas de la tarde regreso a Ubud por un camino diferente hacia la zona de Bangli parando para visitar Penglipuran, un pueblo rural muy interesante por su arquitectura.</p> <p>Regreso al hotel y cena.</p>
	<p>(*) Recomendamos: Para este día calzado cómodo dado que tendremos que acceder por escaleras a los templos.</p>
DÍA 18 MIE 30 SEP	UBUD (D-A-C) <p>Desayuno.</p> <p>Hoy conoceremos Ubud.</p> <p>Visitaremos el Sacred Monkey Forest, que cuenta con tres antiguos templos hindúes, caminos cubiertos de jungla bordeados de misteriosas estatuas y, por supuesto, varios grupos de macacos descarados.</p> <p>Continuamos hacia Pura Taman Saraswati, un templo dedicado a la deidad hindú del aprendizaje, la literatura y el arte. El templo se ha convertido en uno de los sitios más fotografiados de Ubud, con un hermoso estanque de loto en la parte delantera. A la vuelta de la esquina está el Palacio de Ubud o Puri Saren Agung, la residencia oficial de la familia real de Ubud.</p> <p>A continuación, daremos un recorrido por el mercado de Ubud, donde los vendedores locales acuden a comprar y vender productos exóticos, así como artesanía y textiles.</p> <p>Almuerzo en un restaurante local.</p> <p>Antes de finalizar el día nos aventuraremos en los arrozales en las terrazas de Tegalalang para aprender sobre la vida local de los agricultores de Ubud y su sofisticado sistema de riego.</p> <p>Regreso al hotel y cena.</p>

DÍA
19

JUE 1 OCT

UBUD – NUSA DUA (D-C)

Desayuno, luego partida hacia Nusa Dua, arribo y alojamiento.
Resto del día libre para disfrutar de las instalaciones del hotel y su playa.
Cena en el hotel.

DÍA
20

VIE 02 OCT

NUSA DUA (D-C)

Desayuno.
Dia libre para disfrutar de las instalaciones del hotel y las famosas playas de Bali.
Cena.

DÍA
21

SAB 03 OCT

NUSA DUA (D-C)

Desayuno, hoy realizaremos un viaje al paraíso tropical de Nusa Lembongan, dejando Bali atrás y navegando a la isla Lembongan para un día de mar y sol.
Traslado al puerto de Benoa y aborde el catamarán de vela para un crucero navegando a través de las aguas turquesas, disfrutando de té y café y refrigerios ligeros a bordo. Llegaremos a un tranquilo tramo de playa en Nusa Lembongan, una isla oasis de playas blancas y aguas cristalinas. A mediodía se servirá un almuerzo buffet a bordo o en el Beach Club deleitándonos con una selección de pescado fresco a la parrilla, sabrosos satays, ensaladas y mucho más mientras disfruta de las vistas de la bahía turquesa.
Regreso al hotel en horas de la tarde y traslado hacia Jimbaran para la cena de despedida.

(*) Nota importante: El crucero en catamarán es compartido con otros pasajeros

DÍA
22

DOM 04 OCT

NUSA DUA - ESTAMBUL (D)

Dia libre para disfrutar de las instalaciones del hotel y las famosas playas de Bali con late check out incluido.
Luego, traslado al aeropuerto para tomar nuestro vuelo de regreso, con escala en Estambul.
Noche en vuelo.

DÍA
23

LUN 05 OCT

ESTAMBUL – BUENOS AIRES

Llegada por la madrugada y conexión hacia Argentina. Llegada por la noche y fin de nuestros servicios.

FIN DE NUESTROS SERVICIO

LEGALES

Las salidas para ser grupales y acompañadas deben contar con un mínimo de 15 pasajeros, pudiendo llegar, dependiendo el destino, a 25/30 pasajeros como máxima cantidad de participantes. En caso de no reunirse dicha cantidad, el Operador Responsable se reserva el derecho de informar la cancelación del mismo en un plazo no menor a los 15 días hábiles anteriores a la fecha de inicio del tour, teniendo el pasajero derecho al reintegro de la suma total abonada en concepto de seña, sin que corresponda realizar ningún otro tipo de compensación por parte del operador. De no aceptar el reintegro, el pasajero podrá optar por un itinerario alternativo y sujeto a recotización.

Los tickets aéreos serán emitidos una vez completado el cupo de bloqueo o al cumplirse el plazo establecido de entre 60 y 30 días anteriores a la salida. D&R tendrá la potestad de realizar dicha emisión dentro de estos plazos si ya cuenta con la seña de pasajero (no sin antes informar a la agencia minorista). Por este motivo, las tarifas e impuestos aéreos quedan sujetos a modificaciones al momento de la emisión por parte de la compañía aérea, y a fluctuaciones de la moneda dólar/peso, como así también a nuevas regulaciones y resoluciones de los entes gubernamentales. En caso de suscitarse alguna diferencia, el operador responsable se reserva el derecho de reajustar las tarifas en consecuencia. La emisión de los tickets aéreos conlleva gastos de cancelación.

Los asientos de cupo serán asignados luego de la emisión de los tickets aéreos, solo si la compañía lo permite. Se ha de respetar la preferencia en caso que haya sido requerido. De existir alguna modificación al momento del check-in, será únicamente responsabilidad de la aerolínea. El tour leader o representante de D&R en Ezeiza hará lo que esté a su alcance para intentar solucionar el imprevisto, pudiendo o no tener una respuesta positiva.

Es responsabilidad del pasajero contar con los pasaportes o documentos de migración requeridos por las autoridades de la República Argentina y de los países de destino o de tránsito, tales como visas, permisos sanitarios, etc.; como así también es responsabilidad de la agencia de viajes informar de los requerimientos y restricciones de cada país al respecto.

El operador responsable del programa no aceptará ninguna responsabilidad por el deterioro de maletas ya sea durante los trayectos aéreos, terrestres o en cada hotel. Las excursiones y comidas ofrecidas en el presente itinerario pueden ser realizadas en diferentes días a los previstos en el itinerario, siempre que esto no desmejore la calidad y/o cantidad de servicios ofrecidos. Las opciones de menú incluidas son variadas de acuerdo a una selección realizada, considerando las preferencias de nuestros clientes y las costumbres y tradiciones de cada destino. Ante restricciones de salud al respecto, se ofrece una alternativa de "comida de dieta" de elaboración sencilla y basada esencialmente en verduras y frutas. En cuanto a la comida sin TACC muchos destinos no están preparados para ofrecer la opción gluten free por lo que NO podemos garantizar ese tipo de dieta.

Información Legal, Condiciones Generales de Contratación y Cancelaciones <https://www.dopazoyravenna.com/legales.php>.

Operador Responsable: Dopazo&Ravenna Viajes – EVyT leg.: 15178.

TARIFARIO

| Salida desde Argentina | 13 de SEPTIEMBRE del 2026

BASE	TARIFA POR PAX	IMPUESTOS, IVA, TASAS Y PROPINAS	GASTOS DE RESERVA	TOTAL
DOBLE	USD 11420	USD 2850	USD 390	USD 14660
SINGLE	USD 15770	USD 2850	USD 510	USD 19130

| Suplemento ticket aéreo internacional en BUSINESS (*)

USD 6000

- ✓ Los valores expresados no incluyen la PERCEPCION DEL 30% RG 5463. RECORDAMOS QUE OPERACIONES ABONADAS POR EL PASAJERO EN DÓLARES AMERICANOS TANTO SEA A TRAVÉS DE TRANSFERENCIA BANCARIA O PAGO EN EFECTIVO NO SE VERÁN AFECTADAS POR DICHO IMPUESTO.
- ✓ Estos valores no incluyen gastos e impuestos de las Agencias de Viajes que comercializan nuestros tours.

(*) Limitado a 4 cupos (no incluye los vuelos Taipei/Kuala Lumpur ni Singapur/Bali)

RUTA AÉREA

1 TK 16	13 SEP	EZEIZA / ESTAMBUL	2355	2235	14 SEP
2 TK 24	15 SEP	ESTAMBUL / TAIPEI	0150	1810	
3 TK 67	04 OCT	DENPASAR / ESTAMBUL	2055	0450	05 OCT
4 TK 15	05 OCT	ESTAMBUL / EZEIZA	1045	2225	

INCLUYE

- ✓ Pasaje Aéreo Ezeiza/Taipei – Denpasar/Ezeiza con Turkish vía Estambul.
- ✓ Acompañamiento desde Argentina y durante todo el trayecto.
- ✓ Todos los traslados de llegada y de salida.
- ✓ 19 noches de alojamiento con desayuno + late check out en Nusa Dua
- ✓ 21 comidas incluidas entre almuerzos y cenas según itinerario (A - C) con menú fijo.
- ✓ Vuelos Taipéi/Kuala Lumpur y Singapur/Denpasar con compañías locales en clase económica.
- ✓ Bus exclusivo para el grupo.
- ✓ Guía acompañante ÚNICA Y EXCLUSIVAMENTE en español para todo el recorrido
- ✓ Todas las actividades, excursiones & safaris mencionados en el programa y que constan como incluidas.
- ✓ Asistencia Integral al Viajero Premium (hasta 85 años).
- ✓ Propinas, Impuestos y/o tasas municipales de las ciudades.
- ✓ Visa de Taiwan (en caso de tramitarla a través de D&R)
- ✓ Noche de alojamiento previa a la salida del grupo en hotel de Buenos Aires y traslado Hotel/Ezeiza, kit de viaje Premium incluido, ambos CORTESIA DE DOPAZO Y RAVENNA VIAJES.
- ✓ Pasajera mujer en habitación doble a compartir garantizada. Hombre a compartir garantizado solo con reserva ingresada hasta 60 días previos a la salida.

NO INCLUYE

- ✗ Todo servicio que no figure expresamente detallado en el presente itinerario.
- ✗ E-Visa Indonesia ni tasa Bali (se abona online)
- ✗ Entradas en Museos – Monumentos no descriptos en el itinerario.
- ✗ Bebidas en las comidas.

REQUISITOS

- Pasaporte válido por 6 meses con varias hojas libres.
- Certificado de vacunación contra la fiebre amarilla (colocada 10 días antes de la partida).
- **Visa de ingreso a Taiwan (*)**, E-Visa Indonesia y Pago de Tasa Turística en Bali

Nota: Dopazo y Ravenna NO es responsable por los requisitos de ingreso y/o datos que cada país solicita para requerir y aprobar los visados, como así tampoco de los posibles errores que puedan surgir en la carga de los formularios, aplicaciones o pagos web. Estos trámites son de carácter personal y cada pasajero debe tenerlo OK al momento del viaje si así se lo requiere.

- Nuestros tours priorizan la inmersión vivencial, realizando la mayoría de las visitas a pie para conocer y vivir experiencias genuinas, alejándose del concepto de viaje “panorámico”. Al contratar un tour de Dopazo&Ravenna, el pasajero comprende y acepta el ritmo grupal, asume estar capacitado de forma autónoma para realizar dichas caminatas (incluyendo el manejo del equipaje personal) y ha sido informado por su agencia sobre las exigencias propias del destino.

(*) CONSULTAR REQUISITOS PARTICULARES DE ARGENTINOS PARA ESTE PAÍS (**Importante pasajeros con PASAPORTES SCHENGEN NO NECESITAN TRAMITAR VISA – OTRAS NACIONALIDADES CONSULTAR**)

OPCIONAL

- Recordamos que para todos los TOURS GRUPALES existe la posibilidad de contratar el **SEGURO DEL CANCELACION AMPLIADO**, el cual entre sus coberturas contempla los posibles gastos/penalidades en caso de que el pasajero no pueda viajar por ciertas circunstancias. Les recordamos que para que el mismo sea válido según las condiciones del Seguro debe ser contratado antes de realizar el primer pago de la reserva. Consultar montos de cobertura, valor y demás condiciones.
Por otro lado, también es posible contratar un UPGRADE para elevar el monto de cobertura por enfermedades preexistencia hasta el tope máximo de USD250000.

DESTINOS & HOTELES

TAIPEI (4 nts)

[Regent](#) o similar

KUALA LUMPUR (3 nts)

[Shangri-La](#) o similar

MALACCA (1 nts)

[Casa del Rio Melaka](#) o similar

SINGAPUR (4 nts)

[The Fullerton Hotel](#) o similar.

UBUD (4 nts)

[Komaneka at Rasa Sayang](#) o similar.

NUSA DUA (3 nts + late check out)

[Merusaka Nusa Dua Bali](#) o similar.

- ✓ Haz click sobre el nombre del hotel y accederás automáticamente a la web del mismo.